

Excursión Oficial #411

"El Nido de los Aguiluchos"

Junio 7 de 1953.

Invitación del Club "Aguiluchos"

Llegamos a Santa Catarina como a las 7.30 Hs., algo apenados, pues nuevamente salimos a excursión sin banderín, en compañía de los Clubs "Lobos", "Guía de Montana" y "Tepeyac", empezamos alegres ya que un señor traía vendiendo globos y Toño Castillo quería divertirse con su pequeño seguro. Después fuimos a la iglesia, tomamos agua y llenamos las cantimploras, mientras los compañeros del "Tepeyac" y "Lobos" se fueron en un camión a la Huasteca, empezamos a caminar a las 7.45 de pronto Toño Martínez empezó a correr porque pasamos frente a una peluquería, más adelante, según Montenegro pasábamos por la plaza de armas y según Daniel era el Zócalo, pero únicamente era un terreno que estaba solo y limpio, en seguida nos encontramos una esfera de cristal. Empezamos a ver a lo lejos algo que se movía sobre un peñón, eran los compañeros que habían salido en la noche, poco después llegamos con ellos, y comimos unos lonches con una soda para todos, que no se podía acabar pues al que se le acabara se le iba a castigar. Continuamos caminando, llegando a un chorreadero y casi llegando a la parte de arriba, nos dirigimos a la izquierda, hasta llegar a la cresta de la sierra, de allí observamos la Huasteca, continuando ascendiendo por la cuesta, y divirtiéndonos con unos compañeros nuevos que al ver hacia abajo se ponían nerviosos, llegamos a las 10.00 Hs. al lugar donde se desciende con el cable, después de amarrarlo, bajó el capitán del "Aguiluchos", luego bajaron los demás estando todos reunidos en el nido a las 13.15 Hs. Hicimos un saludo a los banderines ocupando una panoleta el lugar del nuestro, tomando unas fotografías empezaron a regresar los primeros que habían llegado, nos repartimos dulces, limones y chicles, luego el Hechicero mayor colocando la esfera, le adivinaba la suerte a Ramiro, diciéndole que lo veía de cabeza, Ramiro también lo veía de cabeza. Estuvimos viendo las probabilidades que hay de bajar a "rappel" por enfrente, pero no hay de donde amarrar el cable. Sólo quedábamos nosotros y empezamos a subir, una vez arriba, enredamos los cables y piolas, los últimos cinco, descendimos por una cañada, llegando al cañón del chorreadero, muy arriba, tendiendo una piola, bajamos hasta llegar al chorreadero, llenos de tierra, en unos minutos llegamos a donde estaban esperándonos, unos compañeros, pues los demás ya se habían bajado. Después, aunque les insistimos en que se quedaran, empezaron a bajar, quedándonos "Oro y Plata", "Guía de Montana" y "Cóndor". Poniéndose nuestro reconocido hechicero nuevamente en acción, con su estufa maravillosa, pero de la misma manera que antes, fracasó, optando por usar la lumbre de leña, preparó una papas a la "tiroleza", según él. Después de darnos un atracón debido a que era mucha la comida, seguimos con la fruta, que era mucho más abundante, pues se podía contar por cientos de ciruelos, mangos, peras, y aunque no en tanta abundancia, también había melón, piñas, limones, naranjas, Etc., de tal manera que ya no podíamos levantarnos. Poco después pasaba un pastorcito con un rebaño de cabras, a quién le ofrecimos un lonche, terminando por darle todo lo que nos quedaba, estuvimos platicando con él y nos divertía su manera de expresarse. Eran las 16.00 Hs., hicimos el saludo a los banderines, regresando a Santa Catarina cantando con una desbordante alegría, completamente sana. Acabando la excursión a las 16.45 Hs.

Asistentes:

Ramiro Sandoval (Guía)
Everardo Garza C. (Capitán)
Antonio Castillo (Retaguardia)

Jesús José Montenegro R.
Daniel Soto Cárdenas

"UNIDOS Y ADELANTE".
CLUB EXPLORADOR "CONDOR"

El Secretario.

El Capitán.